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250, boulevard Arthur-Buies Ouest 

Rimouski (Québec) G5L 7A7 
Téléphone : (418) 724-3439 
Télécopie : (418) 724-3471 

ENSEMBLE, VISONS PLUS HAUT! 

 
 

SÉANCE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
2022-2023 

 
PROCÈS-VERBAL de la séance ordinaire du conseil d’établissement de l’école Paul-Hubert, tenue à la bibliothèque 
de l’école le sixième (6e) jour de septembre, deux mille vingt-trois (2023), à 19 heures. 

Sont présents à la réunion :  

Représentantes et représentants des parents : VALENTIN, Alexandra 

CHAREST, Alexandre 

RICHER, Diane 

LEROUEIL, Vianney 

 

Représentante et représentants du personnel 
enseignant : 

GOSSELIN, Julie (avec stagiaire) 

DIONNE, Julie (avec stagiaire) 

QUIMPER, Chantal 

 

Représentante du personnel professionnel :  DEMERS, Geneviève 

Représentante du personnel de soutien : GIGNAC, Nathalie 

Représentantes des élèves : ABSENTE 

 

Direction de l’école : JEAN, Anny 

                                                    
Absences motivées : 
 
Malenfant, Jacky et Lavoie, Rémi  
 

 1. MOT DE BIENVENUE ET VÉRIFICATION DU QUORUM 

        Ouverture de la réunion 19h08 

 

 

 

 

2. NOMINATION D’UN GARDIEN DU TEMPS 

        Mme Julie Gosselin agira à titre de gardienne du temps 

 

 

 

[Attirez l’attention du lecteur avec une citation du document ou utilisez cet espace pour mettre en 
valeur un point clé. Pour placer cette zone de texte n’importe où sur la page, faites-la simplement 
glisser.] 
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3. LECTURE ET ADOPTION DE LA PROPOSITION D’ORDRE DU JOUR  

Proposée par : M Alexandre Charest 

Appuyée de : Mme Julie Gosselin 

 

 4. Lecture et adoption du procès-verbal de la réunion du 14 juin 2023 

        Proposée par : Mme Geneviève Demers 
          Appuyé de : Mme Diane Richer 

 

NOTES : plusieurs coquilles et fautes d’orthographe seront corrigées et le procès-
verbal sera envoyé à chaque membre. 

Il a aussi été question des listes de matériel scolaire. Il faudra une note pour les 
prochaines, qui mentionne que le matériel pour les cours d’option n’est pas inclus et 
que l’information sera donnée lors du premier cours à l’horaire. Il faudra aussi être 
plus précis entre la quantité et les pouces (cartables). 

 

 
 
 

 5. PAROLE AUX DIVERS REPRÉSENTANTS 

5.1 Mot de la présidence 

Le président souhaite la bienvenue à tous et tient à remercier et souligner le travail 
exceptionnel de l’équipe de l’animation pour la fête de la rentrée. 

5.2 Public 

Aucun public présent 

5.3 Représentant des élèves 

Aucun représentant présent 

5.4 Trésorerie 

Surplus au montant de l’année, aucune dépense 

5.5 Représentant au comité de parents (Mme Jacky Malenfant) 

Mme Jacky Malenfant est absente. Aucune réunion du comité 

5.6 Représentants du personnel enseignant 

Dernière rencontre pour Mme Julie Gosselin qui termine son mandat. 

M Rémi Lavoie est absent 

4.7 Représentant du personnel professionnel 

Mme Geneviève Demers nous communique qu’elle souhaite poursuivre sur le C. É. en 
2023-2024. Elle mentionne aussi qu’il y a deux nouveaux C.O. en place pour la nouvelle 
année scolaire et que les changements dans les horaires des élèves se déroulent bien. 
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4.8 Représentant du personnel de soutien 

Mme Nathalie Gignac mentionne que l’année scolaire 2022-2023 était très positive, 
que l’équipe qui était en place a bien travaillée, avec entre autres l’aide des surveillants 
d’élèves. Toutes les activités en lien avec les finissants ont été appréciées de tous et que 
tout s’est bien déroulé (remise des diplômes, bal, après-bal). 

 

 6. INFORMATIONS DE LA DIRECTION 

Mme Anny Jean mentionne que ce fût une très belle fin d’année. Avec les dates 
reçues du ministère, le gel d’horaire a pu être raccourci un peu. 

La cour intérieure est présentement en réparation, des réparations qui se feront à 
court terme. 

Des tables de pique-nique seront ajoutées vu l’engouement de l’utilisation de 
celles-ci par les jeunes. 

 

 7. PROPOSITIONS DE LA DIRECTION  

CE.2023.09.06 7.1 Rapport annuel 2022-2023 

Proposée par : Mme Julie Dionne 

Appuyée par : Mme Julie Gosselin 

NOTES : Le rapport sera envoyé par courriel à tous les membres après la 
rencontre. Mme Anny Jean parle aussi de la présente réorganisation des 
locaux de musique, de la réception ce jour des résultats du sondage COMPASS 
et que l’objectif pédagogique sera différent pour l’adaptation scolaire et le 
régulier. 

 

 8. INFORMATIONS DU PRÉSIDENT 

 M Vianney Leroueil souhaite voir qui termine son mandat à l’année 2022-2023 : 

• Mme Jacky Malenfant, qui remplaçait Mme Caroline Michaud pour un 
mandat d’un an. 

• Mme Alexandra Valentin 

• Mme Bergette Romain, démission  

  

 9. PROPOSITIONS DE LA PRÉSIDENCE 

  

 

 10. DIVERS 
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 11. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

Heure de fin : 20 h 55 

Proposée par : Mme Anny Jean 

Appuyé de : Mme Alexandra Valentin 

 
 
 
____________________________________   __________________________________ 
Le président La directrice de l’école Paul-Hubert 
Vianney Leroueil Anny Jean 


